

コミュニティ新聞 ふ れ あ い

第17号

平成24年7月15日

亀田小学校区

コミュニティ協議会



区役所といったとしても、皆さまとの連携をより深めるとともに、協働により、区ビジョンまちづくり計画に沿って「安心して暮らせるまちづくり」を加速していきたいと考えています。今後ともご協力をよろしくお願いします。

コミュニティ協議会は、構成団体で地域の情報・課題を交換・共有し、話し合つて総合的な意思決定を行い、地域づくりに反映・実践するための組織です。

さて、昨年は東日本大震災をはじめ新潟・福島豪雨や台風被害など、全国的に大きな災害に見舞われ、地域の絆、人と人の絆の大切さを改めて気付かされた一年でした。そのような中で貴協議会におかれましては、合同防災訓練や散策会、祭りへの参加などを通じて、いざという時に助け合えるような地域の絆づくりを広げる活動を行っていることに、敬意を表します。



江南区長 大沢 藤雄

ご挨拶

亀田小学校区コミュニティ協議会の皆さまには、日ごろから地域の絆づくりや課題解決など「安心・安全なまちづくり」にご尽力いたしました。感謝を申し上げます。

コミュニティ協議会の新年度役員及び各部会の活動計画がきまりました。

永年、コミュニティ協議会の役員をお引受けいただき、ご尽力くださいました前会長の風間博様、前副会長の吉田宗様・井上和子様が退任されました。心より感謝申し上げます。今後とも協議会へのご協力よろしくお願ひ申し上げます。

退任のあいさつ

前会長 風間 博
コミュニティ協議会

て会長としての役割を果たすことができました。心から感謝申し上げます。

周年を記念して、平成二十三年三月十一日午後四時一〇分からラジオ放送をするための収録が行われ、その時を待つていましたが、東日本大震災により幻となりました。

退任にあたり、八年間を振り返りますと人との繋がりを深めさせていただきました事に深く深く感謝申し上げます。

満月に思い出映し
夜もすがら

校区のみなさん、特に協議会の役員のみなさん永い間ご協力を頂き誠にありがとうございました。
さて、私儀この度一身上の都合により会長の職を退任せさせていただきました。思えば、平成十八年四月市长の発案により、全市くまなく小学校区または、中学校区を単位としこミュニティ協議会を発足することとなり、当亀田小学校区もこれに伴い会長を設立、平成二十年度まで副会長、平成二十一年度から、皆様のご協力を全面的に受け

ありがとうございました。

時々は作品展を行うギャラリーも開催しますので是非お立ち寄りください。

新任のあいさつ

会長 岩瀬耕一
コミュニティ協議会

本年度から会長をさせて頂くことになりました岩瀬と申します。当協議会は多くの皆様の力をお借りし様々な活動を通して地域の繋がりを深めるとともに子どもたちの成長に寄与するための活動をする会です。

本年度も散策ふれあい会や防災訓練などを企画しております、沢山の皆様の参加をお願い致します。

当亀田小学校区にも少子高齢化の波が押し寄せてきますが、地域の方々のふれあいの場を提供すべく「よりなせ家」の運営を今年も実施しています。

三・九の市の日の午前中に本町通りにある「よりなせ家」で開催しています。気軽にお茶を飲みにおいていただきたいと思います。昔のお話などしながらひと時を過ごしてみませんか。

お知らせ

廃天ぷら油の回収を終了いたします

毎月第1土曜日・公民館玄関前で回収を行っておりました「廃てんぷら油の回収」を公民館移転のため9月1日(土)をもちまして最後の回収とさせていただきます。

ご協力よろしくお願ひいたします。

コミュニティ協議会役員名簿

役職	氏名
会長	岩瀬耕一
副会長	坂井信行
副会長	小黒公子
事務局長	古泉幸一
安心・安全部会部長	渡辺勇策
安心・安全部会副部長	乙川憲一
ふれあい交流部会部長	江口夫佐子
ふれあい交流部会副部長	斎藤輝美
広報部会部長	渡辺寿子
広報部会副部長	坂井雄一
会計	遠山明美
会計監査	村木強
会計監査	小高和子

平成24年度

各部会の活動計画

今年度の各部会の活動計画が決まりました。

ぜひ、地域の皆さんの参加をお願いいたします。各行事の詳しい内容については後日、自治会等を通じた回覧文書でお知らせいたします。

(掲載の写真は昨年度のものです)

安心・安全部会

合同防災訓練

日 時 9月29日(土)

場 所 亀田小学校

合同防災訓練を計画しています。

今年度は、新たに地震体験車の体験ができます。
是非、地震の怖さを体験してみてください。



ふれあい交流部会



散策ふれあい会

10月14日(日)

毎年、大好評の美味しい梨と豚汁が楽しみです！



亀小フェスタ 11月4日(日)

出張「よりなせ家」を開設します。
気軽に寄りください。

かめだ祭り・甚句流し

8月25日(土)

地域の皆さんと一緒にぜひ、参加してください！



「おはよう朝ごはん」料理講習会

11月17日(土)

中学生が対象です！

広報部会

コミュニティ新聞「ふれあい」を3回発行の予定です。地域の情報など、お伝えしていきたいと思います。
ご協力よろしくお願ひいたします。

朗読劇鑑賞会を終えて



昨年度、新企画で『人の絆の大切さを考え地域づくりに生かそう』をテーマに朗読劇「賢治の世界」を開催いたしました。当日は、たくさんの方（約120名）から鑑賞していただきました。ありがとうございました。

アンケートいただいた中には、「ほんとうによかった。また、是非参加したい。」「改めて賢治を思い出しました。」「また、このような企画を希望します。」など、そのほか会場の都合上、「少し見にくかった。」「ステージがあると良かった。」など、たくさんの感想・ご意見をいただきました。朗読劇を通じ人としての絆の大切さや地域の連携などを改めて考えさせられました。今後の活動に活かしていきたいと思います。

ふれあいの駅「よりなせ家」だより

コカリナミニコンサート

ふれあいの駅「よりなせ家」で6月3日（日）コカリナミニコンサートが行われました。

酒井美峰子さんの演奏で「よりなせ家」は、熱氣があふれていました。当日は、約30名の方がおいでになりみんなで歌を歌ったり、コカリナの演奏を聴いたりとたくさんの方がコンサートを楽しみました。

「とても楽しい時間を過ごした」との感想もいただきました。



写実絵画かめだ5人展

ふれあいの駅「よりなせ家」で6月23・24日の2日間、「写実絵画かめだ5人展」が開催されました。穏やかな天気に恵まれ、来場者は188名と大勢の方からおいでいただきました。

絵をじっくり鑑賞する人やテーブルを囲んでお茶を飲みながら談笑する人、また久しぶりに再会して懐かしい思い出話に花を咲かせた人など、会場は終始和やかな雰囲気につつまれました。

来場者の感想は好評で、『楽しみが一つ増えた』『次回も是非鑑賞したい』など、うれしいご意見をたくさんいただきました。

ありがとうございました。

次回は「墨絵・顔彩展」を7月28日（土）・29日（日）に開催いたします。是非、ふれあいの駅「よりなせ家」においていただき、大勢の方々から鑑賞していただきたいと思います。